



**Au nom du président de la République, le diplomate japonais, S.E.M. Tsutomu OSAWA a été reçu en audience d'adieu dans l'après-midi d'hier, mardi 9 novembre 2021, par le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Chief Dr. Joseph Dion Ngute. L'ami japonais a exprimé sa gratitude au Chef de l'Etat Paul BIYA pour les avancées enregistrées par la coopération nippo-camerounaise au cours des trois dernières années.**

Des cadeaux pleins les bras remis dans la chaleur. De la convivialité qui caractérise la coopération entre le Cameroun et le Japon. Au nom du Président de la République Paul BIYA, le Premier Ministre Joseph Dion Ngute a remis à son hôte une pipe royale qui symbolise la quête d'harmonie et la paix en vue d'un monde équilibré et prospère. Il s'agit là, du vœu que formule le Cameroun pour sa coopération avec le Japon et le reste du Monde.

Arrivé au Cameroun le 9 octobre 2018 en tant qu'Ambassadeur, SE Tsutomu OSAWA a beaucoup œuvré dans la consolidation des relations entre Tokyo et Yaoundé au cours des trois dernières années. *« Je vais partir de Yaoundé ce soir (du mardi 9 novembre 2021, ndlr). J'adresse mes salutations d'amitié et je voudrais exprimer mes sincères gratitudes au président du Cameroun, S.E. Paul BIYA. Durant les trois années passées à Yaoundé, la relation entre le Japon et le Cameroun s'est beaucoup développée. Je suis très satisfait de mon travail et ma vie à Yaoundé », a-t-il martelé.*

A titre d'illustration, le précieux soutien du Japon au plan présidentiel de reconstruction des

développements des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest à hauteur d'un milliard, Cinq cents millions de Francs CFA, orientés vers la reconstruction des infrastructures sanitaires et des points d'eau dans le département du Fako. Par ailleurs, le Premier Ministre Chef du Gouvernement avait pris part à l'intronisation du nouvel Empereur du Japon **Naruhito** le 22 octobre 2019. Parmi les instruments de Coopération signés entre les deux pays, on note des pré-concessionnels, l'assistance technique et des dons divers. Dans le secteur éducatif, le Japon appuie le Cameroun dans la construction des écoles primaires en zones urbaines et péri-urbaines.

Après une mission de 3 ans et un mois, S.E.M. OSAWA Tsutomu, a définitivement quitté le Cameroun avec le senti d'un travail accompli. En dehors de l'audience d'adieu à lui accordée par le Premier Ministre, d'autres personnalités du pays l'ont reçu avant de quitter le sol camerounais. Il s'agit entre autres des Présidents du Sénat et de l'Assemblée nationale.

---